

パートナーシップ通信  
13年次-8号



～ ひがしの窓から ～

東青山小学校 地域教育コーディネーター  
高橋 直子  
連絡先： 080-2094-9712  
E-メール： higashiaoyama.es.  
partner@docomo.ne.jp

今年一年 お疲れさまでした！

まもなく令和2年が終わります。コロナウィルスに気持ちを揺さぶられることが多かった一年でした。マスクをこんなに長い期間付けることになるとは、思ってもみませんでした。先日、知人から聞いた話ですが、マスクをしていることで、呼吸が浅くなっている人が増えているとのこと。時には胸いっぱい、深くゆっくりと息をすることを意識すると良いのだそうです。お試しください。



ひまわりフレンドさんの活動

朝学習 読み聞かせ活動がはじまりました。



絵本 「わゴムはどのくらいのびるかしら」

子どもたちとの距離を保つために、大型絵本を用意して下さった、ボランティアの真貝さん。大型の本は重く、この高さで保つのはなかなか大変なことなのです。

「大丈夫です！ 鍛えてきました！」と真貝さん。マウスシールドを付けた笑顔の裏に、こんな努力があったとは！？

久しぶりの読み聞かせの活動に、ボランティアの皆さんもワクワクしながら教室に向かいます。

絵本 「おばあさんのたいせつなくま」



5年生 今年の米づくり 稲刈り 脱穀 もみすり 精米を経てついに！

今年は14キロの収穫となりました。振り返ってみると、今年ほどたくさんの人に協力いただいた年はなかったと思います。5年生は田起こしを手伝っていただいた先生方ひとりひとりに、1合ほどのお米と、感謝の手紙を届けました。



6年生 キャリア教育

3名の講師のみなさんをお迎えしました。



① イオン新潟青山店 店長 津島正治さん



“AEON(イオン)”とは、ラテン語で「永遠」を意味しています

なりたい職業ランキングの1位はYouTuber、その他にも、ゲームクリエイターなどが上位にあがっています。これらに共通するものは何でしょうか？ それは、「自分の好きなこと・やりたいこと」を仕事にしたいということです。

人生はおよそ30000日。しくじってもいい、たくさんの人と話し、たくさん経験をして、夢中になれること、一生懸命になれることを見つけてください。



お客様から「ありがとう」と言われると、嬉しくなります。仕事が楽しい、好きと思えることが、この仕事を続けていられる原点となっています。

どうしたら「好き」が見つけれられるのでしょうか。今は勉強をして、知識を広げることが大事。いろいろな人の話を聴くことは、後々自分のためになってくると思います。

② (株)ヒューマンリソース 東條英明さん



プログラミング教室 ミラフロを開校

③ 新潟県立新発田病院 整形外科医 須田 健さん



新発田病院はその地域性から、高齢者の骨折が多く、特に脚の付け根の骨折に関しては、県内で一番多く治療にあたっています。整形外科は患者さんが治って退院していく姿を見られるので、笑顔の多い職場だと思います。

学校での勉強が、将来の仕事に直接結びつかないこともあるでしょう。しかし、それがふと役に立つ時があるのです。人の意見を理解する時、自分の思いを相手に伝える時、それまでの学びはきっと、自分を助けてくれるものになってくれるはずです。

津島さん、東條さん、須田さん、貴重な学びの時間をありがとうございました。



## 6年生 総合学習

「地域に感謝を伝える会」を行いました。



### ご参加いただきありがとうございました

東青山コミュニティ協議会	風間睦子さん
民生委員児童委員協議会	貝沢一男さん
東青山小セーフティスタッフ	柿倉 洋さん
東青山小学校PTA	東條英明さん
楽園キッズ☆	古川美奈さん
(楽園キッズ☆運営主任・スタッフの皆さん)	

小学校生活も残りわずかとなった6年生。これまであたたかく見守ってくださった地域の皆さんへの感謝を伝える会を行いました。子どもたちの安全を見守ってくださったセーフティスタッフの柿倉さんは、『おはよう!』と挨拶をかわすことで、元気をもらっていますとお話ししてくださいました。

今回、6年生の気持ちを受け、楽園キッズ☆の皆さんが中心となり**6年生 thank you 祭**を開催しました。今年、残念ながら中止となった、東青山ふれあい祭りを思わせる屋台が登場。限られた時間ではありましたが、6年生の楽しそうな姿が見られました。



### ← スーパーボールすくい

金魚すくい用の“ポイ”を使って、スーパーボールを夢中ですくう6年生。



### ↓ 白熱する射的コーナー

“景品は、どれがいいかな?”



### ↑ ラベンダーとチューリップのお店

ドライフラワーのブーケなども提供しました。

※ 以前、皆さんからご寄付いただいた“植木鉢”を使わせていただきました。地域の方から花苗をいただくこともあり、その際にも鉢を使わせていただいています。たくさんのご寄付をありがとうございました。(今後もよろしくお願いいたします)



## ひがしあおやまフラワーロード 活動報告

今年度、東青山小学校と、東青山小学校区コミュニティ協議会、そして NPO 研究委員会との協働で始まった“ひがしあおやまフラワーロード”の活動について報告させていただきます。

コロナウィルスの影響を考え、児童の作業参加ができなかったことは、本当に残念でしたが、地域のみなさん、NPO 研究委員会の皆さんが力を合わせ、素敵な花壇をつくることができました。



8月 黄色・白・オレンジ・ピンクの花が美しく咲きそろいました。



### 11月はじめ

春に向けてチューリップの球根を植えました。“**来年は穏やかな春が来ますように**”と願いを込めて……。



これで今年度の活動は終了です。来年度の活動については、後日お知らせさせていただきます。

また、春にお会いしましょう



